

# GESCHMIEDET



Berthold Hoffmanns gusseiserne Töpfe bilden eine Bastion gegen industriell gefertigte Massenware

**Der Silberschmied Berthold Hoffmann, 64, stellt in Nürnberg Töpfe und Pfannen aus Gusseisen her. In seinem Atelier werden aus Kochgeräten kleine Kunstwerke**

Als sich Berthold Hoffmann Mitte der 80er-Jahre selbstständig machte, stapelten sich in deutschen Küchen buntes Plastikgeschirr und die Restposten der 60er. Hoffmann hielt dagegen, bis heute. „Ich habe mich nie am Markt orientiert“, sagt er. Zum Glück. Denn seine gusseisernen Töpfe, Pfannen und Fondue-Sets (240 - 4500 Euro) sind Skulpturen für Küche und Esstisch. „Ich mag einfache, funktionale Gegenstände“, sagt der Silberschmied. Selbst sein Tischgrill, der Bestseller, besteht nur aus zwei übereinandergestapelten quadratischen Platten, zwischen denen das Feuer lodert. Design mit Wumms, handgemacht und praxistauglich - das ist Design, das auch Männern gefällt.

Berthold Hoffmann, Senefelderstraße 4, 90409 Nürnberg, Tel. 0911-56 32 67, [hoffmann-metallgefuesse.de](http://hoffmann-metallgefuesse.de)